

Les classes de 3e planchent sur la 2e guerre mondiale

publié le 08/02/2014

Descriptif :

Les classes de 3e ont effectué une sortie pédagogique au CRRL de Thouars, retour sur ces deux journées .

Les professeurs d'histoire géographie du collège, en lien avec leur programme, ont décidé de faire une sortie pédagogique au Centre régional résistance et Liberté (CRRL) de Thouars le 31 janvier pour les 3e D et E et le 7 février pour les 3e C et F.

Les élèves ont travaillé en deux temps :

- une première activité pédagogique sur la deuxième guerre mondiale et l'occupation allemande en France et plus particulièrement à Thouars dans l'espace consacré à l'exposition permanente .
- une activité pédagogique autour de l'exposition temporaire " l'année 1943 année des tournants".

Portfolio

